

久々のお祭り

千駄ヶ谷まつり、賑わう

晴天の10月2日、鳩森小学校の校庭で地域の行事、千駄ヶ谷祭りが行われ、代々木病院と友の会は「健康チェック」で参加しました。

9時過ぎに学校に着くと、テントが張られ大勢のみなさんが準備に動き回っていました。祭りの雰囲気は、体温測定、手指消毒をして、顔見知りの町会の方や役員の方たちと今日はよろしくと声を掛け合いながら楽しく準備。



10時のまつり開始間にはすでにたくさんのお子さんや大人たちが集まっています。隣のブース、みどり工房のスマートフォンすくいには好評で子どもたちが列をなしていました。伍バッチづくり、クイズコーナー、地震体験など楽しそうな企画がいっぱい、そのブースも大勢の親子づれやおじいさん、おばあさんでにぎわって楽しそうでした。

健康チェックも好評で途切れることなく、終了間際まで来ていただきました。皆さんコロナ禍での運動不足の事を話されたり、血管年齢で一喜一憂したり、血圧や体脂肪を測り、保健師からのアドバイスを聞いたたり、楽しそうに受けている様子が印象的でした。こうした活動が、地域の健康増進に役立っていると感じました。



幹事 中西範子

10/1~12/27

仲間増やし・健診月間 友の会を大きく、そして「健康づくり」

10月1日から「友の会拡大月間」がおこなわれています。

友の会は、地域に健康づくりをモットーに、ころばん体操や歩こう会、歩きカメラなど、楽しい企画満載で活動しています。また、通院困難な会員さんの送迎もおこなっています。コロナ禍では「希望するみなさんにワクチンを届けよう」と予約のお手伝いをしてきました。

友の会は、病院と支えあう関係でもあります。コロナ禍で発熱外来やワクチンでは積極的にとりくみ、地域になくはない病院として、これまで以上に地域の拠点病院としての役割を果たしています。

友の会は、病院と支えあう関係でもあります。コロナ禍で発熱外来やワクチンでは積極的にとりくみ、地域になくはない病院として、これまで以上に地域の拠点病院としての役割を果たしています。

友の会のページ

「お元気でるか」改題No.416
編集 代々木健康友の会
☎03(5411)9589
FAX 03(5786)2472

会費納入のご案内
会費納入は、郵便振替が便利です。
会費は年間1,000円です。
口座番号 00190-7-71019
加入者名 代々木健康友の会
10月1日現在会員数約3550人



ぜひこの機会に入会をお願いします。また、ぜひ、お知り合いに入会をすすめてください。

早期発見、早期治療
友の会特別割引の検診メニューも充実し、好評です。人間ドックで身体

「検診料金表」(税込)

検査項目	友の会料金	一般料金
乳がん検診(マンモと乳房エコー)	3,000円	4,950円
乳がん検診と子宮がん検診	7,000円	9,350円
前立腺がん検診(P.S.A検査)	1,200円	3,300円
大腸がん検診(便潜血2日法)	500円	2,200円
外来人間ドック	26,250円	38,500円

待合室

お久しぶりです。またお会いすることができました。

活を送っていました。約16年間専従者として会員の皆さん、地域の人、病院職員の人たちとの繋がりで、元気に楽しく日々を過ごしています。感謝です。

元気です

友の会に復帰

くらしと健康の紙面でお会いするのは2年半ぶりでしょうか。

一昨年10月に癌がみつかり、翌年の年明け早々6時間に及ぶ大手術を受け、その後35回の放射線治療を受けながら療養生

この間たくさんの方が不在だった私の安否を気づかっていたいただきありがとうございます。

友の会が多くの人のためにより処として、頼られる友の会へ成長するため、ともに歩んでいきたいと思えます。

幹事 清見 温子

コロナとインフルエンザ

同時流行に懸念

秋から冬にかけて、新型コロナウイルスの感染とともに、季節性インフルエンザの同時流行が懸念されています。

秋から冬にかけて、新型コロナウイルスの感染とともに、季節性インフルエンザの同時流行が懸念されています。

秋から冬にかけて、新型コロナウイルスの感染とともに、季節性インフルエンザの同時流行が懸念されています。

秋から冬にかけて、新型コロナウイルスの感染とともに、季節性インフルエンザの同時流行が懸念されています。

友の会

なんでもコールセンター

(5411)9589まで

友の会 幹事会

友の会 幹事会

友の会 幹事会

友の会 幹事会

内閣支持率 急落 続落

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

9月の世論調査で岸田内閣の支持率が急落し、10月でも続落しています。

友の会 常任幹事会

歩きカメラ 八国山緑地で



「キノコの世界」を1枚

今月は西武遊園地近くの八国山緑地に行きました。八国山緑地は、埼玉県と東京都の県境尾根になっている。雨上がりの森は靴が濡れるけど、すがすがしい空気の中の歩きカメラだった。

秋なので、いろいろなキノコがいつせいに大きくなりだしていた。八国山緑地は地図で見ると細長く、地図を見ても距離感がわからなかったが、歩くとかかなりの距離でした。単純に端から端まで2kmはゆうにあって、トイレは緑地内に3か所。休憩所や茶屋はないので、公道に出て新山病院院内にあったレストラン

でお食事した。帰路は新山病院までミニバスが来たので東村山駅まで乗込んで助かった。東村山駅前の志村けんさんのアインの銅像を見て解散だった。これまでの『あるきカメラ』の様子はブログ「歩きカメラ」で検索してご覧下さい。 幹事 下光彰二

友の会共同墓地の会

第20回合同慰霊祭は90人で



献花する人たち

20回目を迎えた合同慰霊祭が9月23日おこなわれました。昨年はコロナ禍で「納骨式」として実施しましたが、今年は、感染予防をしっかりと通常の合同慰霊祭ができました。 大型バスは2台、感染予防のため1台に半分程



墓碑前で刻名を確認

度の定員で乗車とし38名が、自家用車など総勢90人でおこないました。 全員で黙とうし献花、納骨。今年は10名の方が納骨しました。ご遺族のみなさんからひと言ご挨拶をいただき、参加者の納骨堂へのお参りしました。

今年、見学者も多く、墓碑・モニュメントで感動したり、簡素で心のこもった暖かい墓参会でしたなどの、感想が寄せられました。

せられました。 現在、会員数355名、納骨は177名です。 本来記念すべき20回目ということでしたがコロナ禍でレセプションを断念しました。10回記念では、近くのホテルでレセプションをおこないましたが、機会があれば節目で企画したいと考えています。 共同墓地の会 理事会

お知らせ

水参加ご希望の方は友の会にご連絡ください。

歩きカメラ

府中市農業まつり(府中市郷土の森)で開催されます。

野菜で作った宝船の展示、府中産農産物の品評会、野菜・花の即売会なども催されます。(コロナ

ナの影響で規模は縮小されるようです) 11月12日(土) 集合場所 JR武蔵境駅 集合時間 9時 参加費 3000円

雨天の場合は中止となります。参加を希望される方は友の会事務局までご連絡ください。

こころばん体操・青空ストレッチ

11月9日(水)、30日(水)午後2時~3時 場所 鳩森神社の境内 参加費 1000円

健康運動指導士の亀田由紀子さんの指導のもとでおこないます。

ヨーガ教室

11月7日・14日・21日・28日の月曜日 参加費 1000円

時間 午前10~11時30分 場所はふれあい会館 (JR代々木駅から徒歩3分) 会費 月5000円

俳句の会

11月3日(木)午後2時~4時 場所 千駄ヶ谷社教館

講師は飯田史郎先生(新俳人連盟会長) 参加費 1000円

布遊び(手づくり小物)

11月11日(金)午後2時~4時まで 参加費 5000円

水問合わせなどは友の会事務局までお願いします。また、転居などで住所が変更される場合は友の会事務局までご連絡下さい。1階待合室の友の会事務所は、病院玄関右奥・検査室前に移転しております。平日は10時から4時まで、留守の場合は組織広報室にご用件をうけたまわります。土曜日・休日はお休みです。 直通番号(5411)95899、FAX(5786)2472

紙面なんでも 法律相談

68 突然の退職勧奨、退職拒否はできるか

現在、30人程の会社で会計を担当しています。2年ほど前に中途入社し、現在35歳です。会社の定年は65歳です。月に1~2回、年に10数回程度計算ミスがあり、出金ミスは2年間で合計6回、15万6000円くらいです。最近計算ミスもほとんどありません。会社から最近「ミスが多いから退職してほしい」と言われました。退職しなければならぬのでしょうか。また、退職を拒否した場合、解雇される危険はないのでしょうか。

Q 現在、30人程の会社で会計を担当しています。2年ほど前に中途入社し、現在35歳です。会社の定年は65歳です。月に1~2回、年に10数回程度計算ミスがあり、出金ミスは2年間で合計6回、15万6000円くらいです。最近計算ミスもほとんどありません。会社から最近「ミスが多いから退職してほしい」と言われました。退職しなければならぬのでしょうか。また、退職を拒否した場合、解雇される危険はないのでしょうか。

A 会社の「退職してほしい」との申し出は、「退職勧奨」といいます。退職勧奨は、使用者からの「任意に退職することがある」とい

てほしい。」との申し入れですから、労働者に応じる義務はありません。任意退職するつもりがなければ、はっきり断ることが重要です。

労働契約法16条は、「解雇は、客観的に合理的な理由を欠き、社会通念上相当であると認められない場合は、その権利を濫用したものとして、無効とする。」と定めています。就業規則には、解雇できる場合として、「勤務成績が著しく不良のとき」、「勤務成績が不良で改善の見込みがないとき」などと定めてあることがあります。

幾つかの裁判例をみると、解雇が有効になるためには、成績不良が企業経営に支障を生ずるなどして企業から労働者を排除すべき程度に達していることとあわせて、使用者として改善策を講じたが改善の見込みがなかったこと、他部署への配転や降格等を提示したことなど、会社が解雇を回避する努力をしたことが求められています。

解雇が有効とされた裁判例としては、技術力の未熟さ・遅刻の増加と未申告・不適切な接客態度等について、使用者による再三の注意にもかかわらず改善が見られない美容店店長の解雇の事例、生徒アンケートの評価がほぼ最下位で生徒・保護者から多数のクレームが寄せられ、模擬授業や授業研修を実施しても効果がなかった学習塾講師の解雇の事例などがあります。

貴方の勤務態度は、「成績不良が会社経営に支障を生ずるなどして会社から労働者を排除すべき程度に達している」とまで言えません。何よりも、「最近計算ミスもほとんどなくなっている」と改善されているのですから、仮に会社から解雇されても、解雇は無効です。

弁護士 鷲見賢一郎 ご相談は、代々木法律事務所(03-33379152)まで。どんなことでもお気軽にどうぞ。尚、予約が必要です。電話での相談は受け付けておりません。

安心と安全・信頼される薬局をめざします

たくみ外苑薬局 つくし薬局



いつでも元気 MIN-IREN

2022 11 月号 380円 好評発売中

共同組織活動交流集会 in 山梨

けんこう教室 鼻呼吸でいきいき

ひだまりの里 岡山

うちでも元気 体操&脳トレ

まちの子カラ 宮崎県椎葉村

食と健康 代謝を上げる食生活

発行=徳保健医療研究所 〒113-0034 東京都文京区湯島2-4-4 平和と労働センター8階 電話 03(5842)5656 FAX 03(5842)5657

